

## Interkommunales Portal eröffnet

**[03.08.2005] Das neue Informationsportal des Kreises Minden-Lübbecke bietet den Bürgern deutlichen Mehrwert: Ohne die Zuständigkeitsverteilung der Aufgaben zwischen dem Kreis und den Städten und Gemeinden zu kennen, erhalten sie direkt die zuständige Behörde und das zuständige Amt.**

Landrat Wilhelm Krömer und die Bürgermeisterinnen und Bürgermeister der kreisangehörigen Gemeinden haben Anfang Juli gemeinsam das neue Bürgerinformationsportal des Kreises Minden-Lübbecke freigeschaltet. 229 Dienstleistungen stehen derzeit sowohl auf der Website des Kreises wie auch auf den Sites von Lübbecke, Preußisch Oldendorf, Petershagen und Stemwede mit den entsprechenden Ansprechpartnern und Erreichbarkeiten online zur Verfügung. Auch Hille, Hüllhorst, Espelkamp und Rahden sind dabei, die dafür notwendige Software zu installieren und Daten einzupflegen. Bad Oeynhausen hat noch keine Systementscheidung getroffen, aber bei der redaktionellen Erarbeitung der Portalinhalte mitgearbeitet. In Kürze werden Bürgerinnen und Bürger über das Internet die Dienstleistungen von elf Behörden aus dem Kreisgebiet abrufen können. Das Portal soll eine Ergänzung der bestehenden Internet-Präsenzen der einzelnen Gemeinden sein und den Bürgern einen Mehrwert bieten: Auch ohne das Wissen über die Zuständigkeitsverteilung der Aufgaben zwischen dem Kreis Minden-Lübbecke und den Städten und Gemeinden erhalten Interessierte immer die zuständige Behörde und das zuständige Amt, wie auch die richtigen Ansprechpartner und die konkrete jeweilige Erreichbarkeit. Der gemeinsame Betrieb des Portals bringt nicht nur einen zusätzlichen Bürgernutzen. Auch für die Verwaltungen wird die kontinuierliche Pflege der Daten erleichtert. Die Zuständigkeit für die Pflege der hinterlegten Informationen wird zwischen den einzelnen Kommunen aufgeteilt. So pflegt jede teilnehmende Stadt oder Gemeinde nur einen Bruchteil der erhältlichen Informationen, kann aber trotzdem jederzeit sicher sein, dass alle angebotenen Informationen aktuell sind. Technisch wurde das Projekt vom Kommunalen Rechenzentrum Minden-Ravensberg/Lippe unterstützt.

(al)

Stichwörter: CMS | Portale, Kreis Minden-Lübbecke, Minden, Lübbecke, Portale, CMS, Content-Management